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香港文匯報訊（記者 達里）菊梓喬（Hana）、草蜢、王馨平、黃奕等人前晚參與

HOY TV新春節目《龍騰灣區歡樂年》 綵排，日前在社交平台宣布離開TVB旗下唱片公

司的菊梓喬，火速現身HOY TV節目，並與「恩師」何哲圖再度合作，她笑稱與對方是互

相「報恩」，期望新一年能盡快出新歌，很擔心已被觀眾忘記。

回復自由身火速亮相HOY TV節目

恐被遺忘恐被遺忘恐被遺忘恐被遺忘菊梓喬菊梓喬心急出新歌心急出新歌

◆◆菊梓喬前晚與何哲圖菊梓喬前晚與何哲圖
再度合作再度合作，，她笑稱與對她笑稱與對
方是互相方是互相「「報恩報恩」」。。

◆◆HOY TVHOY TV新春節目新春節目《《龍騰灣區歡樂年龍騰灣區歡樂年》》前晚進行綵排前晚進行綵排。。◆◆

菊
梓
喬
透
露
自
己
一
直
有
寫
歌

菊
梓
喬
透
露
自
己
一
直
有
寫
歌
。。

◆明年便是草蜢入行40周年。

香港文匯報訊（記者 達里）《萬千星輝頒獎典禮
2023》發布「最佳女主角」及「最佳女配角」最後兩
個組別的十強官方場刊照，相隔多年重返TVB演出
《新聞女王》的佘詩曼，在「女主角」十強名單中一
枝獨秀，獲網友看好再得獎，以超過3倍的點讚數拋
離第二名的李施嬅，胡定欣則憑《破毒強人》排第
三。
至於佘詩曼會否出席頒獎禮，《新聞女王》總監製
鍾澍佳透露對方正積極安排參與頒獎禮，更希望劇集
台前幕後能一起赴會，並透露他與阿佘在前一天會在
北京出席活動，之後會一起去澳門。女配角方面也競
爭激烈，高海寧憑《新聞女王》演出大幅拋離第二名
及第三名的傅嘉莉及劉穎鏇，而王敏奕也僅以兩票之
差排在劉穎鏇之後。

日前蔡思貝與林夏薇為「最佳女主角」拍攝官方場
刊照，她們稱自己能夠入圍已感到開心和榮幸，林夏
薇更搞笑地指入圍當贏了，並高呼「我太鍾意佘詩
曼」，說：「我真的好鍾意她，我希望她攞。」思貝
就表示去年最大突破是入圍最佳女主持，說：「因為
被稱為專業主持我覺得不容易，我很尊重其他主持，
因為有不少要靠臨場發揮。」
今屆女配角十強中有5位同時角逐「女飛躍」，分

別是傅嘉莉、劉穎鏇、何依婷、王敏奕及戴祖儀。傅
嘉莉透露會穿價值6位數的戰衣上陣，劉穎鏇笑言仍
為戰衣苦惱中，笑道：「籌備中，希望是以前未穿過
的款式和顏色。」何依婷就表示月初去了外地滑雪，
還未找到時間準備戰衣，笑言滑雪滑到最後一日才出
席頒獎典禮。

香港文匯報訊（記者 子棠）朱千雪（Tracy）、馮德倫（Stephen）等前
晚出席銀行活動，亦於早前為該銀行拍攝了一系列廣告。
在元旦日公布有喜的Tracy以一身紅色裝扮、腳踏3吋高跟鞋亮相，她稱

鞋子很舒適，平日也是穿這個高度上班。懷有5個月身孕的她腹部微隆，身
形亦明顯更圓潤，但精神很好，她稱沒有孕婦不適，體重有上升，現如常
上班外，亦會保持健康飲食及多休息，又不時飲用奶奶煲的湯水，而父母
和妹妹兩個月後會從加拿大回港照顧她，因今次是媽媽和奶奶第一次抱
孫，所以既緊張又興奮。問她是否享受着老公如女王般的照顧她？她甜笑
謂：「係喎，都幾享受，哈哈。現時一切粗重工作均由老公負責。」她希
望順產分娩。至於BB性別暫不公開。
Stephen除了首次為廣告執導，也有份演出，笑問廣告中有雙重身份是否
收「雙工」報酬？他打趣是收新人價，非常優惠，希望有機會多拍廣告。

問到可想拍港產片？他自言很支持香港
電影，並高興香港電影界新一輩人才優
秀，不過前提要有人找他拍。他認為現
今電影題材，觀眾偏向社會議題，及着
重演員角色，未必是大資源及大製作。
說到小成本電影會拍得很辛苦？他直指
怎樣拍也很辛苦，因現在全世界的電影
都不是好的時候，但即使艱難也要繼續
做；而他之前執導的美劇，因受美國演
員工會罷工事件影響而停滯，現罷工事
件告一段落，但台前幕後也需重組，相
信今年內未能開拍。

香港文匯報訊（記者 達里）新劇《飛常日誌》由馬國明、蔡
思貝、劉穎鏇、朱敏瀚、高海寧、洪永城等人演出，飾演中央
控制中心值班經理的馬國明今次算是半圓夢，原來
他大學畢業後曾向香港國際機場應徵工作，他說：
「大學讀書時主修機械工程，所以畢業之後都寄了
好多信去搵工，其中一封真的寄過去機場，申請職
位是關於飛機工程。」雖然馬國明最終沒有進入機
場工作，但做演員卻讓他透過拍劇在機場返工，並
說：「做演員可以嘗試到好多不同新事物，好開心
可以在中央控制中心（IAC）拍攝，置身其中的感
覺好震撼，大家到時睇劇就感受到。」
另外，朱敏瀚也完成他的機師夢，飾演機師的他

有不少開飛機場面，據知全部在香港國際航空學院及國泰城的
飛行模擬器取景，對於有幸可以體驗操作飛行模擬器，他說：

「兩個模擬器都好像真，基本上和真的飛機一模一
樣，模擬器投射出來的畫面非常像真，可以模擬出
不同天氣狀況，原來一部飛機入面真的有很多
掣。」朱敏瀚表示每場拍攝過程都有導師在場指
導，他在拍攝前10分鐘盡量讓導師講一次，他就做
一次，很考短暫記憶。朱敏瀚又稱導師正是傳聞中
現實版《衝上雲霄》的「Sam哥」，又特別鳴謝機
師好友麥大力，說：「我知道要演機師時，已經問
他有什麼要準備，去到模擬機艙當日，他又來看
我，真的很有心，又教我開飛機時所用的術語。」

香港文匯報訊（記者 達里）韓星韓韶禧昨日再度訪港，以亞太區品牌大使身份出
席唇膏期間限定店開幕慶祝活動，人氣高企的她吸引數百名粉絲前來，擠滿商場3層
一睹她的風采。韓韶禧表現親民不時向粉絲揮手及派心，又即場示範搽唇膏，最後
更向粉絲高呼「I Love You」。
身穿鮮紅色裙的韓韶禧出場以韓文跟現場粉絲打招呼，說：「大家好，我是韓韶
禧，好開心見到大家，但好可惜不能夠逐一向你們打招呼。」韓韶禧表示紅色是新
春唇膏的大趨勢，更即場示範搽唇膏，做足品牌大使的職責。現場她未有接受傳媒
訪問，只與大會司儀互動，對於短時間內再度訪港，韓韶禧直言很喜歡香港的粉
絲，也特別喜愛香港的蘇豪區。司儀問她有什麼說話要跟粉絲說，韓韶禧以英語
說：「好開心見到大家，我想多點來香港，盡快見大家，謝謝。」臨參觀限定店
前，韓韶禧不忘再向現場粉絲說I Love You。

香港文匯報訊（記者 達里）由
麥長青（麥包）、江美儀主持的
《大灣區美味好玩攻略》分別邀得
郭柏妍、王敏慈、羅毓儀、黃嘉雯
及鄧凱文做嘉賓，麥包負責帶隊率
先玩轉佛山和順德。應屆港姐季軍
王敏慈，與兩位主持到佛山潮人打
卡熱點嶺南天地朝聖，大嘆特式咖
啡和以中國酒調製的雞尾酒。
3人之後去到卡丁車賽車場體驗
速度與激情，王敏慈化身賽車女神
向麥包及美儀兩位前輩挑機。他們
之後再到有「仙鹿島」之稱的濱江
濕地公園餵梅花鹿，後轉戰千燈湖
夜巿掃街，盡興而回。到「漁米之
鄉」順德後，眾人繼續大開食戒，

大嘆特色榴槤雙皮奶、鹹牛乳咖啡
及正宗順德菜，麥包還帶隊到星級
餐廳吃沙蟲蒸蚌仔，麥包和美儀夾
計氹敏慈食沙蟲，不知就裏的敏慈
吃得津津有味，更一度以為是蘑
菇。當麥包及美儀告知是沙蟲時，
王敏慈即急急掩臉，場面搞笑。
首次拍攝綜藝節目的王敏慈有感
而發，感激兩位前輩循循善誘，並
揭美儀窩心一面，她說：「美儀姐
教了我很多，例如揸筷子，她說這
樣揸筷子上鏡不好看，別人會笑
我，她給我很多信心，好幸運第一
次就跟到好前輩。」淚如泉湧的她
更攬實美儀，美儀一邊幫她抹眼
淚，一邊講笑逗她，場面溫馨。

◆◆馬國明飾演中央控馬國明飾演中央控
制中心值班經理制中心值班經理。。

被麥包美儀氹食沙蟲
王敏慈後知後覺超崩潰

挺5個月孕肚公開亮相
朱千雪享受女王待遇

大學主修機械工程 馬國明曾去信機場應徵

韓韶禧再訪港 親民冧粉

◆◆入圍入圍「「最佳女主角最佳女主角」」十強的女星位位好演技十強的女星位位好演技。。
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◆朱千雪與馮德倫前晚出席活動。

◆韓韶禧身穿鮮紅色裙出場。

◆◆王敏慈將沙蟲吃入王敏慈將沙蟲吃入
口口，，還以為是蘑菇還以為是蘑菇。。

◆王敏慈知悉真相後掩
臉。

與TVB結束7年賓主關係的Hana大感不
捨，問她不捨時為何不選擇續約，她

說：「輪不到我話事，都是我經理人公司話
事，但都是一個良好的關係，希望之後可以
繼續合作。」以獨立歌手亮相節目的Hana，
直言對上一次推出歌曲已是兩年前的事，希
望在新一年可以盡快出新歌，透露已有唱片
公司向她招手。問她再簽唱片公司時要考慮
「前途」還是「錢途」，Hana笑道：「兩樣
都好重要，如果再不出新歌，真的會完全地
被遺忘。」Hana稱自己一直有寫歌，即使最
後沒人幫她出歌，她也會自資完成。

與恩師何哲圖互相幫手
有傳Hana之前不滿TVB在資源放在《聲
夢傳奇》及《中年好聲音》歌手身上，對她
投閒置散。Hana表示合約本身在這段時間結
束，與舊公司合作過很好的音樂，亦覺得很
圓滿。
提到回復自由身後立即參與HOY TV的節

目，笑問她是否向何哲圖報恩，她說：「有工
作當然即刻來，好開心對方邀請我，希望以後
跟更多公司合作。」Hana感激何哲圖仍然記得

她，在節目中有預留位置給她唱歌，因她已有
半年未試過在香港演出，即使將來TVB邀請她
拍劇也會參與，她有份演出的劇集《逆天奇案
2》尚未播出，到時如有需要也不介意參與宣
傳。笑問何哲圖今次邀請她上節目是否要「拯
救」她，Hana笑道：「大家都拯救大家。」
兩位高層有線寬頻行政總裁兼執行董事杜
之克和有線寬頻銷售及市場總監何哲圖有前
來節目探班，杜生表示不清楚節目預算是否
重金邀請菊梓喬，但多謝她腳傷未癒仍到場
演出。何哲圖表示知道菊梓喬日前已完舊
約，說：「她知道節目與廣東電視台合作都
想參與，所以今次她以獨立歌手身份演
出。」笑問何哲圖是否出手打救Hana，他
說：「她是個值得栽培的歌手，是互相幫
手，希望將來可以做不同節目。」問到會否
簽Hana成為公司旗下藝人，何哲圖表示留給
對方經理人處理，但他們已合作多年，很有
默契和合作性很高，知道Hana也希望參與更
多不同活動。問他是否也覺得Hana近年發展
麻麻，何哲圖說：「很難評論，她是個有實
力而且有代表性的歌手，她的歌曲在內地很
受歡迎。」

長壽組合草蜢望入健力士
去年忙於做巡迴演唱會的草蜢，笑言已走

遍半個地球，今年則會開始到內地巡唱，他
們說：「疫情後去了世界各地見不同地方的
粉絲，好感恩草蜢今年入行踏入39年，會繼
續努力迎接明年。」蔡一傑笑言明年是草蜢
入行40周年，希望能夠寫入健力士紀錄，因
為在亞洲區來說，不知有沒有一個長壽組合
是從未拆夥。


